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Aos vinte e oito dias do mês de abril, iniciou-se a Reuniáo Ordinária do Conselho Diretor
de Centro do Centro de Artes Humanidade e Letras - CAHL, co_m a presença dos
conselheiros: Jorge Luiz Cunha Cardoso Filho, Gabriel da Costa Avila, Fabrício Lyrio
Santos, Suzane de Pinho Pepe, Jussara Peixoto, Silvio de Oliveira Benevides, Luiz Flávio
Reis Godinho, Roberto Lyrio Duarte, Heleni Duarte, Daniela Abreu Matos, Robério
Marcelo Rodrigues Ribeiro, Fabiana Cormelato, Roger Quioma Conrado. O Presidente do
Conselho Jorge avisa sobre a inserção de uma pauta urgente sobre o Planejamento
Acadêmico de Ensino, Pesquisa e Extensão, proposto pelo gestor de ensino e pede pra
apreciação do conselho, sendo aprovado sem objeçáo como ponto 2 para pauta da
reuniáo, após os Informes. Foi delimitado um limite de fala pra os participantes de três
minutos, para garantir mais objetividade. Apos a leitura dos pontos, o conselheiro Robério
informa que foi reeleito presidente da Câmara de Extensáo da universidade e Maria da
Conceiçáo Soglia como secretaria e lembra da valorizaçáo da extensáo como parte da
formaçáo acadêmica, avisa também da proposta de um Seminário Multidisciplinar a ser

, elaborado pelo Centro com professores de outros centros da Universidade. O gerente
I tecnico Leonardo lembra que a CPD lançou o edital*-*para representaçáo de cada Centro

e de cada categoria para comissão e abdica da sua participaçáo e sugere mobilizaçáo
para candidatura das categorias para participação nessa comissão. Roger informa da
paralisaçáo nacional, aderida pelo CAI-IL, devido à conjuntura política atual e pede
colaboração de todos. Jarbas fala da visita do MEC para avaliaçáo do curso de Artes
Visuais, tendo este obtido um resultado satisfatório, nota 4, e agradece a todos pela
contribuiçáo. O diretor informa da audiência com Reitor Silvio Soglia, na ultima sexta,
sobre os espaços físicos do Centro onde foram apresentados estudos de viabilidade e
uso do prédio do INSS, projetos preliminares serão apresentados ao Conselho para
analise de viabilidade de acordo com as necessidades do CAHL. Informa que a direçáo
propôs a criaçáo das comissões de empréstimos de equipamento, transporte,
regulamento de eventos e acompanhamento da biblioteca e pede que as pessoas se
dispohham como participantes para rever regulamentações e apresentar ao Conselho
para aprovaçáo. A Direçáo parabeniza a nova representação docente no Conselho de
Centro professora Rosenária Ferraz de Souza e Sérgio Armando Diniz Guerra Filho. A
docente Fabiana Comerlato lembra que, antes do uso do prédio, fazer um trabalho de
dedetizaçáo. O docente Edgilson Tavares fala sobre o processo de reestruturação do
transporte para guardar os veículos no próprio Centro e na prefeitura de Sáo Félix. O
Diretor do Centro fala da deliberaçáo do CONSUNI para inclusáo do município de Sáo
Felix ao nome do CAHL, c'om solenidade a ser ocorrida na Casa da Cultura Américo
Simas, em São Félix, no dia 13 de maio, às t horas, e desde já convida todos e todas
para o evento. 2- Planejamento Acadêmico de Ensino, PesguÍsa e Extensão: a
proposto dialoga com o calendário de matricula do NUAC, como sugestáo do núcleo
trabalhar mais proximo aos colegiados, conhecendo o processo de formaçáo do
planejamento. Foi proposto extensão do prazo, mudanças de datas e inserção dos
coordenadores das áreas de conhecimento e do NUGTEAD. Apos aceitação das
propostas de adequaçáo, o ponto foi aprovado pelo conselho sem objeção. 3-
Seminários sobre Democracia da UFRB - o' Presidente do Conselho avisa que a
Universidade deliberou no CONSUNI, durante reunião sobre a atual conjuntura política
brasileira, na reitoria, a proposta de realização de seminários sobre democracia na
universidade, a direçáo acha interessante que a próximo seminário seja neste Centro.
Sendo aprovada sem objeção pelo conselho. 4- Discussão do Relatorio de GesÍão
2012-2016 a mesa lembra acerca do estatuto da universidade, que roga sobre o relatório
ser anual e apreciado pelo conselho de centro, logo, a falha precisa ser sanada e a
discussão ser tomada como parâmetro para os próximos relatórios nas próximas gestões.



52 na aba de notícias, para não confundir um documento político com documento oficial,53 sendo aprovada por unanimidade. 4- Criação do SeÍor de Protocolo - discussão iniciada54 na reunião extraordinária anterior, trata-se de um cumprimento a uma normativa federal e55 sanar problemas de entrada e saída de informaçoes e documentos no Centro, sendo56 aprovado por unanimidade. 6- Aiustes no Plano de Capacitação Docente e Aprovação57 do Relatorio de 2015'Prioriza o ato da substituição docente, sugere-se que as áreas oe58 conhecimento. se reúnam para atualizações e ajustes devenão ser apresentada aos9 Conselho os ajustes que forem s9!d9 feitol ao tongo do tempo. o retatório oe reaiuiie Jã60 plano de capacitaçáo docente 2015 ad referendum foi aprovado por unanimidade. A6r professora lvana Tavares Muricy teve seu pedido de ajuste no plano de capacitação62 docente aprovado, uma vez que as atividades do seu doutorado na UFBA so teráo inicio63 em agosto de 2016. 7- Pareceres de Progressão Docente: Foram apresentados os64 seguintes Processos de Progressão Docente: Juliano Mascarenhas da Silva. processo
6s no 23007.00251112016-7 Auxitiar tpara Auxiliar tt (166 pontos); Cyntia Araujo Nogueira66 Processo no 23007.00321912016-71 ÁssrsÍente I para ÁssrsÍenÍe tí pes,a pontos); õyntia67 de Araujo Nogueira. Processo no 23007.003220t2016-04 ÁssisÍente tt'para Adjinto t68 (294,5 pontos); Silvio Cesar Oliveira Benevides Processo no 23007.00499g12016-2269 Adiunto I para Adiunto tl (201,5 pontos); Lys Maria Vinhaes Dantas processo no70 23007.00651712016'13 Adiunto t para Adiunto lt 1+ZO pontos); Lys Maria Vinhaes DantasTL Processo no 23007.006518/2016-68 Adjunto t para Adjunto'tt (aSl,s pontos); Ana paula
72 Comin de Carvalho. Processo no 23007.006966/2016-61. Adjunb I'para A'djunto il (25673 pontos); Ana Paula Comin de Carvalho. Processo no 23oo7.ooegzrjlzo16-io. Adjunto tl74 para Adiunto lll (239,5 pontos); Ana Paula Comin de Garvalho. proceóso no7s 23007.00734812016-39. Adiunto ttt para Adjunto tV(225,5 pontos); Pauto Cesar Otiveira76 de Jesus. Processo no 23007.00760912016-'11 (247 pontos) AssisÍenÍe t paraAssisfenÍe //77 (247,0 pontos); Paulo Cesar Oliveira de Jesus. Processo no 23007.0A762gt2016-14.78 ÁssisfenÍe ll para Assisfenfe ttt; Sergio Armando Diniz Guerra processo no79 23007-02183212015'90 ÁssisÍenÍe tt para ÁssisÍenÍe tt (12G,0 pontos); Sergio Armando80 Diniz Guerra. Processo no 23007.002511t2016-77 ÁssisÍenle lt ps1-u Agunto | (83281 pontos); Marcela Mary Jose da Silva. Processo no 23007.029949Ì2015-3í AssisfenÍe /82 para ÁssrsÍenÍe ll (451,0 pontos); Marcela Mary Jose da Si/va. processo no83 23007.023945/2015'20. ÁssisÍente It para Adiunto t (Snt pontos); A1ene da Sitva Lins.84 Processo no 23007.024284/2015-50 Assrsfente I para ÁssrsÍenÍe tt (327,2 pontos);85 Jucileide de Ferreíra do Nascimento Processo no 23007.006004/2016-11ÁssisÍenÍe /86 para Adiunto I (322 pontos), sendo aprovado por unanimidade. B-Registro e aprovação87 de Proietos de Pesguisa e Extensão: Projetos de Extensáo: "Docuãentação do Acervo88 Memorial doE!:,!9 Agrícota Superior da B;ahia (MEASBÌ'(Joana Angeticá Ftores Sitva);89 Cineclube LEHRB (Leandro Antonio de Almeida); Galeria Reconcavo-" Banco de imagens90 creative commons (Alene da Silva Lins); Prqeto de restauro e conservação de Arqúivos91 Municipais (Cachoeira e São Fétix) (Wellington Casteilucci Junior); "Brincadeira de92 Negão": Subietividade e ldentidade de Jovenl Homens /Vegros na 'Èscota púbt6a em93 Cachoeira/São Félix (BA) (Osmundo S.de Araújo Pinho). projetos de pesquisa: Á94 ornamentação e o Programa iconográfico das lgiejas da ordem-primeira e Terceira do95 Carmo de Cachoeira (Sabrina Mara Sant'Anna), ricola Livre de Gestão Sociat(Ëdgilson96 Tavares de Araújo), A Crise do Ensino Médio 

'Brasiteiro: 
Estudo de Caso no Territorio do97 RecÔncavo da Bahia, por Meio de IJma tnvestigação Quanti-quatitativa (Luis Flavio Reis98 Godinho), Galeria Recôncavo (Alene da Silüa Lins), Encenação, Enquadramento e99 Narrativa no Cinema (Marcela Matos de Oliveira), Documentação-do Acervo Arqueologico100 do LADA (Henry Luydy Abraham Fernandes) , Aftes Visuais e patrimonio em Cachoeira-101 BA: A cidade Monumento como Espaço de Construção Cotetiva e Multidisciptinar dero2 Conhecimento (Roseli Amado da Silva Garcia), A Moda do Jornatismo Cuttura!:

Èr-4^-t-Kì:f€'g--:*_:*-;r---r-*

{lJrur* 'r{anrw

ilf,,ff

fr,irlii,Jr

l"'

!.^^", ï"**"u'-"



103
104
105
106
L07
108
109
110
L'J"'J.

11.2

113
L1.4

115
116
1.17

118
1.19

120
12t
122
123
\24
125
126
1.27

128
L29
130
131
1_32

Entretenimento, Crítica e Afte (Renata Pitombo Cidreira), perfit do Trabathador do
SUÁS na Bahia (Albany Mendonça Silva), Pertil do Trabathador do SUÁS na Bahia
$lbany Mendonça Silva), A Educação no Recôncavo da Bahia: lnstituições. SuJ.er'fos e
Práticas (Séc. XIX e XX) (Solyane Silveira Silva), Segmentação sociaí no sistema de
Ensino Superior e seu papel na reprodução da estrutura de c/asses socrais do Brasit
contemporâneo (Thais Joy), Práticas cidadás em equipamentos tradicionais da
cultura(Cristina Ferreira Santos de Souza), O Efeito do Ptatnejamento Marketing sobre o
Desempenho de Negocios (Juliano Mascarenhas da Silva), O Efeito do ptaiejamento
Marketing sobre o Desempenho de Negocios (Juliano Mascarenhas da Silva), Memoria,
Fazeres, Saberes e Cultura Material em Cachoeira e São Félix no Século XX lsrrane
Tavares de Pinho Pêpe), lmpressões Monistas: construindo percursos entre arte e
espiritualidade (Antonio Carlos de Portela), Educação patrimonial em Cachoeira e Sáo
Félix: memórias de estudantes do ensino fundamental ll (Martha Rosa Figueira eueiroz),
A AÍrica na lmprensa Brasileira (Juvenal De Carvalho Conceição), Eãtre Veredas e
arrabaldes: escravos e libertos na Comarca de Nazaré das Farinhas. Bahia, primeira
metade do século XIX (Wellington Castellucci Junior). Aprovados por unanimidade. 9-
Processo no 23007.05719/2016-48, oferTa de turma especial no curso de
comunicação Social: Sendo aprovado por unanimidade. 10- Solicitação de
Afastamento Docente (mais de 15 dias) (acrescentar): Ana Rosa Marques Araújo
Teixeira Processo no 23007.00404312016-75. Sendo aprovado por unanímidade. 11-
Solicitação de Afastamento Técnico Administrativo (mais de 15 dias): Joana
Angélica Flores da Silva, Processo no 23007.01065212016-63. Tendo deferimento
parcial da chefia imediata de dois dias por semana ao invés de três, que foi solicitada pela
servidora, sendo aprovado por unanimidade. 12- lmptementação do Grupo de esÍudo e
Pesguisa CurrÍculo, lnterdisciplinaridade e formação do Professor GECINFORp:
sendo aprovado por unanimidade. 13- O que ocorrer Divisão do escaninho entre os
colegiados, dividindo os 30 disponíveis entre os colegiados. Roger pede contribuiçáo para
A Mobilizaçáo para Paralisaçáo do Dia Nacional da Luta Pelã Democracia. Nada mais
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